

Les producteurs de l'Enfant des étoiles toujours à la recherche de jeunes acteurs - 05/10/2017 10:47:00

RIXENSART / Limal -

Après les auditions générales qui se sont déroulées au Centre culturel de Rixensart en septembre, L'Enfant des Étoiles est à la recherche de garçons pour jouer le nouveau spectacle intitulé Thorgal Arachnéa.



+ LIRE AUSSI| Alice rêve d'être à l'affiche de Thorgal

Le spectacle de l'Enfant des Étoiles, qui se déroule tous les deux ans, est encore à la recherche de jeunes talents masculins. C'est la tranche d'âge 10 – 14 ans qui est ciblée. «Il s'agit de rôle d'acteurs mais si les candidats savent chanter, c'est encore mieux!», précise Charles Gérard, président de l'ASBL l'Enfant des Étoiles et responsable de l'événement.

Le rôle principal de Thorgal lui-même n'est pas encore attribué.

Des auditions à destination des candidats se dérouleront **le samedi 4 novembre au Centre Artendance à Limal**. Un horaire bien précis sera confectionné pour éviter les temps d'attente.

Pour des informations complémentaires et inscriptions: 0476 23 50 74 ou charles.gerard@lenfantdesetoiles.com

Un mail avec toutes les précisions concernant la préparation de ces auditions sera envoyé quinze jours avant la date du casting.

(L'Avenir)